

LA VÔGE-LES-BAINS

Un nouveau tracteur pour le lycée du Chesnois



Christophe Mauffrey, de la société Pagot-Caput remet les clés du tracteur à Corinne Villemin-Bérard, proviseure du Lycée du Chesnois, Mme Taverne (à dr.), directrice aux formations professionnelles et technologiques.

Compact, maniable, le tracteur qui fait désormais partie du parc du lycée des métiers du Chesnois devrait combler les attentes des jeunes qui y évoluent. Comme celles de leurs professeurs.

Depuis plusieurs années, grâce au partenariat mis en place avec les entreprises, les élèves du lycée des métiers du Chesnois bénéficient de matériels de dernière génération pour leur travail en atelier, se familiarisant ainsi avec les outils sur lesquels ils seront appelés à intervenir dès leur entrée dans la vie professionnelle.

Cette semaine, un nouveau tracteur a été réceptionné par la section « Maintenance agricole », dont les clés ont été remises à Corinne Villemin-Bérard, proviseure du lycée,

par Christophe Mauffrey, de l'entreprise Pagot-Caput d'Harol. Il s'agit d'un tracteur Claas 410 Arion flambant neuf, ainsi que d'une faucheuse 3 600 C Disco Contour.

« C'est un modèle destiné à la polyculture et l'élevage. Il convient bien aux fermes qui pratiquent l'élevage, car il est plus compact et plus maniable » précise Christophe Mauffrey.

Nouvelle section

Une belle opportunité pour les élèves de la classe de seconde « Famille des métiers de la maintenance » qui vont maintenant travailler à l'établissement de diagnostics sous la houlette de leur professeur d'atelier, M. Boutley.

Depuis la rentrée, cette nouvelle section permet aux élèves de bac professionnel de découvrir tous les aspects de la maintenance, aussi

bien agricole, parc et jardin que moto. Ils choisiront leur spécialisation dans l'une ou l'autre filière l'an prochain, en classe de première.

« C'est une vraie chance pour vous de travailler sur du matériel neuf, équipé des dernières technologies » a souligné Corinne Villemin-Bérard.

Dans le cadre du partenariat avec l'entreprise Pagot-Caput, un nouveau tracteur est prêté chaque année au lycée.

Ce partenariat comporte également l'accueil de stagiaires dans l'entreprise sur plusieurs périodes. « Les stages sont très importants pour vous permettre de vous spécialiser dans un domaine ou un autre. Il y a différentes catégories de matériels. La mécanique agricole a beaucoup évolué. C'est un métier très complet » explique Christophe Mauffrey.